## Expositions

## A Lausanne

La Lausannoise Josette Morier expose ses gravures et dessins à la Galerie Unip. jusqu'au 4 mars. Une majorité de monotypes. Des figures, des silhouettes, mais fortement estompées. La réalité, celle de l'œuvre elle-même, vient s'inscrire comme en pointillé, en des teintes parfois légèrement rosées ou bleutées. L'œuvre a un caractère très allusif; elle est médium, et les figures ont comme une valeur d'ectoplasmes. Comme si elles manifestaient une réticence à être, comme si elles étaient à michemin entre l'être et le non-être. Les lithographies - compositions à deux ou trois personnes - témoignent, par le jeu des techniques, d'un caractère plus affirmé, mais

révèlent un même goût par l'analyse de la réalité propre de l'œuvre, dont les gravures à la manière noire font ressortir le côté fantasmatique.

## construire (ulture)





La galerie unip, art contemporain 9, rue Beau-Séjour,

Lausanne

présente du 6 février au 4 mars des dessins et gravures de

## JOSETTE MORIER



Vous y êtes les bienvenus.

Heures d'ouverture : 10-12h, et 14h30-18h30 Jundi matin fermé.